



C'est avec beaucoup de tristesse et de consternation
que nous apprenons le décès du très estimé

ancien président de la Fondation Swisstransplant

Pr Dr Felix LARGIADÈR

Né le 18 décembre 1930, il nous a quittés le 4 juillet 2018, à l'âge de 87 ans.

Le professeur Felix Largiadèr était un clinicien, un chercheur et un professeur de renommée internationale. Pionnier dans le domaine de la transplantation du pancréas et des reins, il a fait preuve d'un engagement sans faille en faveur de la transplantation d'organes en Suisse et a contribué ainsi de manière significative à l'évolution de la médecine académique et du système de santé dans notre pays. En 1985, il devient membre fondateur de la Fondation Swisstransplant et exerce la fonction de vice-président de cette dernière jusqu'à 1997, toujours en collaboration avec un politicien. De 1997 à 1999, il endosse le rôle de président de la fondation. Durant sa carrière, il a ouvert la voie à la médecine de la transplantation et a permis à celle-ci de devenir une thérapie reconnue dans le système de santé suisse.

Nous lui en sommes profondément reconnaissants et garderons de lui un souvenir empreint de gratitude et d'admiration.

Nous exprimons nos plus sincères condoléances et notre sympathie à sa famille et à ses proches.

Service commémoratif: jeudi 16 août 2018 à 14 heures en l'église réformée d'Erlenbach (à la Seestrasse).

Pierre-Yves Maillard
Président du conseil de fondation

PD Dr Franz F. Immer
Directeur